

150 enfants sensibilisés aux zones humides à Urbinu

Les élèves des écoles d'A Ghisunaccia, Aghjone et Prunelli ont participé à la journée mondiale. Au programme : ateliers pédagogiques et ludiques, découverte des richesses faunistique et floristique, rencontre avec les pêcheurs



Dans l'atelier Lagun'Arte, animé par Jean-Claude, les enfants ont pu laisser libre cours à leur instinct créatif.



L'atelier sur les laisses de mer - débris naturels ou pas - a suscité l'intérêt des écoliers.



L'espace d'une journée, l'étang d'Urbinu a été investi hier par les écoliers de la région.

/ PHOTOS STÉPHANE GAMANT

Le lieu, beaucoup d'entre eux y étaient déjà venus. Au moins une fois. Et tous, ou presque, le voient de leurs fenêtres. Depuis hier, quelque 150 écoliers d'A Ghisunaccia, Aghjone et I Prunelli di Fium'Orbu en savent beaucoup plus sur l'étang d'Urbinu. À l'occasion de la semaine

mondiale des zones humides, une journée rien que pour eux était organisée par différents partenaires. Et remarquablement orchestrée par les équipes du CPIE U Marinu, sous la coordination de Céline Labbé. La deuxième édition d'Urbinu in festa a aussi été un peu la fête des enfants. Répartis en petits

groupes, accompagnés de leurs enseignants respectifs, ils ont été dirigés vers les différents ateliers, qui avaient un dénominateur commun : dévoiler les richesses d'un site qui est la porte d'entrée du territoire sur lequel ils vivent. Mais aussi sensibiliser les enfants et donc les adultes qu'ils seront demain à l'impérieuse nécessité de le préserver. Visiblement, les animateurs avaient choisi la bonne partition, car les jeunes visiteurs se sont montrés particulièrement motivés par toutes les activités. La preuve ? Pas de bousculades, peu de bavardage, des questions pertinentes et des prises de notes témoignant de l'intérêt qu'ils portaient au sujet. Il faut dire que tous les ateliers avaient un aspect ludique. Une sorte de jeu de l'oie pour apprendre à reconnaître les laisses de mer - débris naturels ou artificiels -, des cartes "façon puzzle" pour identifier les laro-limi-

coles de Méditerranée (goélands, mouettes ou sternes), des lunettes pour voir de plus près les oiseaux d'eau hivernant sur place et même un atelier *Lagun'art* où les enfants étaient invités, peinture à la main, à laisser libre cours à leur instinct créatif. L'observation, commentée, de la flore autour de l'étang, tout comme l'exposition *Zoumate*, réalisée par la plateforme de recherche Stella mare de l'université, ont également retenu l'attention des écoliers. Jean-Louis Guaitella, un des quatre professionnels installés sur l'étang d'Urbinu, a fait sensation en "exposant" le produit de son retour de pêche. Les enfants ont ainsi pu toucher les poissons encore vivants et les identifier, ce qui a parfois donné lieu à des échanges assez cocasses. Cette journée a également été l'occasion de partager un pique-nique et d'apprendre aussi à mieux se connaître entre voisins. **I.V.**

Coup de chapeau général à l'équipe d'animateurs

Les intervenants du CPIE U Marinu, à qui a été confiée l'animation de cette journée organisée par le département, la municipalité de Ghisonaccia - représentée -, le conservatoire du littoral et l'interco, ont réalisé un sans-faute, salué par tous, notamment les équipes enseignantes. Les agents du département, ceux du conservatoire des espaces naturels, ainsi que Jean-Louis Guaitella pour les pêcheurs et l'équipe de la ferme d'Urbinu ont également été très investis dans cette journée. Un grand merci à Céline, Daria, Laura, Leslie, Mélanie, Jean-Claude, Anne et tous les autres pour leur disponibilité et leur sens de la pédagogie. **I.V.**